

SENDEROS GEOLÓGICOS

PEÑÓN DE IFACH



¿CÓMO LLEGAR?

Se accede a través de la autopista AP-7, salida Altea-Calp que conduce a la carretera nacional 332 con desvío hacia Calp, encontrándose señalizado el acceso al peñón a partir de la entrada en la población. Buenas vistas del sector se obtienen desde los puntos indicados en el mapa de situación.

SENDEROS GEOLÓGICOS

PEÑÓN DE IFACH

INTERÉS GEOLÓGICO

Independientemente de otros aspectos geológicos, el Peñón de Ifach y sus alrededores constituyen un ejemplo singular de morfología litoral. En concreto se trata de una antigua isla unida a tierra firme durante el Cuaternario por un istmo arenoso, que recibe el nombre de tómbolo.

Didáctico ★★★★★

Científico ★★★★★

Paisajístico ★★★★★★

¿DÓNDE SE UBICA GEOLÓGICAMENTE?

El Peñón de Ifach, conjuntamente con el morro de Toix, está formado por calizas de nummulites. Éstas constituyen el borde meridional y el sustrato de la cuenca de Benissa, rellena por sedimentos esencialmente margosos del Mioceno. Todo este sector pertenece a la Zona Externa de la cordillera Bética y en concreto al dominio Prebético.

Rocas	Calizas nummulíticas y arenas de playa
Edad	Eoceno y Cuaternario
Estructura	Tómbolo
Proceso	Formación de istmo por crecimiento de flechas litorales

